



*Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande, als flöge sie nach Haus.*

Mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserer lieben

Katharina Lüthi-Hofer

4. Juni 1951 bis 29. Dezember 2015

Trotz schwerer Krankheit war sie niemals mutlos, ihre Kraft wird uns immer ein Beispiel sein. Sie wird uns unendlich fehlen.

Hans, Rick und Sven Lüthi
Franz Hofer mit Familie
Roland Hofer
Irma Hofer
Aida Christen
Dina und Hano Gerber
Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Freitag, 15. Januar 2016, um 11.15 in der Kapelle Bremgartenfriedhof statt.
Anstelle von Blumen gedenken Sie bitte der Krebsliga Schweiz, Postkonto 30-4843-9.